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第３８回体育会、よく頑張りました☆ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 ゴールデンウィーク明けの５月６日から、体育会練習が本格的に始まりました。ど

のように動けばよいかなど、分からないことばかりでしたが、ブロックリーダーを中

心に、お互いに声をかけ合う姿が見られ、その輪が大きくなりました。  

 最後の一週間はあまり天候に恵まれず、グラウンドで十分に練習できなかったので、

当日の動きなど、心配していました。しかし、その不安な気持ちを吹き飛ばすほどの、

みなさんの楽しそうな笑顔、一生懸命やり遂げる姿などが、どの種目でも、どのブロッ

クの演技でも見られ、大変すばらしかったと感じています。  

 先輩たちの姿から学ぶことはたくさんあります。一人ひとりが先輩たちからたくさ

ん助けてもらったことを忘れず、２年生、３年生になったときに、恩返しができるとよ

いのではないでしょうか。そうやって、『太西の伝統』をつくっていきましょう。  

 みなさんが書いた「ふり返りプリント」から、いくつか紹介します。  
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令和４年５月２７日（金） 

文責 小森 就航 

 私は、ブロックリーダーになりまし

た。最初のブロックリーダー会で、先輩

たちのやる気と大きな声に圧倒され、

「これ絶対きついやつだ、もう無理」と

思っていたけれど、とっても優しくてお

もしろくて最高な先輩たちとの練習が

毎日楽しみになりました。  

 僕は、体育会で「ハリケーン」や「大縄」、

「ブロック演技」を頑張りました。練習の

ときはあまりよい結果がでなかったけれ

ど、みんなで考えたり声をかけ合ったり

したのが良かったです。  

 赤、青、黄ブロックの元気な応援、全

力で競うリレーや 100m 走、チームワー

クが試される学年競技、ブロック全員で

する華麗な演武・ダンス。すべてがもの

すごく楽しくて最高でした！母からも

「すごく楽しそうだったね」と笑顔で言

われて、すごくうれしかったです。  

 優勝するために、ハリケーンや大縄の練

習に集中して取り組みました。ブロック演

技も分からないことがたくさんあったけ

れど、ブロックリーダーが細かく教えてく

れたので、すぐ踊れるようになりました。

パネルリーダーもたくさん時間を使って、

すばらしい作品をつくってくれたので、す

ごく頑張ったんだと思いました。私も学校

生活で生かしていきたいと思います。  

 初めての体育会だったので不安があっ

て、練習も最初のほうは「本当にできるの

かな」と思っていたけれど、たくさん練習

を重ねていくにつれて、「がんばるぞ！」

とやる気が出てきました。そして、本番で

は自分の全力を出せたし、総合で青ブロ

ックが団結して優勝することができたの

で、とてもうれしかったです。  

 体育会をふり返って思う

ことは、招集の仕事です。最

初は担当の先生に仕事に行

くタイミングや点呼のよび

かけなどを手伝ってもらっ

たけれど、本番では一人で

できるようになってうれし

かったです。  

 私が担当した用具係は、体育会全体を動

かす仕事で、大変だったけれど、他の用具係

の人と協力してやり遂げることができまし

た。いろいろな人が自分から行動したおか

げで成功した体育会だと思います。私もだ

れかの役に立ちたいと思いました。  

 ブロック長の先輩やブロックリーダー

がみんなをまとめたり、放課後まで残って

ダンスの振り付けを考え、私たちに丁寧に

教えてくれたりしたので、自信をもって踊

れたし、とてもうれしく安心した気持ちで

体育会ができました。  

 私は大縄はすごく苦手なので、回すほうを選びました。最

初は「簡単だろう」と思っていたけれど、実際にやってみる

と、すごく大変でした。「私の回し方が悪いのかな、他の人

に変わってもらおうかな」と考えたこともありました。しか

し当日は、気合い入れをしたことで、みんなの思いが一つに

なり、15 回跳ぶことができました。いろいろなことでみん

なと思いを一つにすることは、大事だなと思いました。  

 大縄は、今までの中で最高記録の 30 回

でした。こんなに跳ぶことができたのは、

みんなの思いが一つになり、一生懸命跳

び続けたからだと思います。  

 中学校初めての体育会で、最初はとて

もドキドキしていたけれど、みんなで団

結してとても心強かったし、本当に一歩

成長したんだと実感しました。  

係の仕事も  

一生懸命  

取り組み  

ました！  



体育会の次は、自然教室！ 

   １年生みんなで成功させよう！ 
 

 いよいよ、海の中道青少年海の家にて、自然教室を行います。体育会は先輩たちと一

緒につくってきましたが、自然教室は１年生だけでつくりあげます。みなさんにとっ

てよい思い出にするためには、一人ひとりの協力が大切です。頑張りましょう！  

○実行委員紹介  

担当  名前（クラス）  名前（クラス）  

班長   江上 稀乃香 （１－１） 吉川  大雅 （１－５） 

学習 加々美 颯  （１－４） 吉山  明咲 （１－２） 

生活   財津  蓮  （１－２） 八谷  結乃 （１－５） 

保給    改  拓士 （１－３）  堤   結衣 （１－３） 

美化   古田 晴奏 （１－１）  森   愛美 （１－４） 
 
○スローガンとその設定理由  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

自然教室の後は、前期中間考査です 

   テスト勉強に計画的に取り組もう！ 
 

 ６月 10 日(金)に、初めての定期考査があります。

小学校で取り組んでいた単元ごとのテストとはちが

い、それぞれの教科の先生が授業で取り組んだ内容

を中心に問題を作ります。試験範囲はおよそ２週間

前までに、プリントにてお知らせします。５教科（ま

たは９教科）それぞれに試験範囲があります。ワーク  

や授業のプリント・ノートを使って、試験範囲の復習を最低２回はできるように、計画

的に取り組みましょう。テスト前は部活動中止になります。  

☆５月２４日（火）に立てた計画にしたがって、学習に取り組みましょう☆  

 

 
 
 

 つぼみになるには、種から成長しないといけません。今
の自分たちは、時間を守ったり、目を見てあいさつをした
りすることなどができていないから、まだ「種」の段階だ
と思います。自然教室で成長し、つぼみになろうという思
いを込めて「つぼみ」にしました。  
 「思い出の花」は、授業や学校行事、部活動などで学ん
だ経験をいかして、中学校を卒業するときに咲かせる花
をイメージしています。  
 自然教室では、メリハリをつけることや時間を守るこ
となどを意識して、まずはつぼみに成長しましょう。  
 このスローガンを達成できるように、みんなで力を合
わせて頑張りましょう！  

定期考査は年に４回あります  
①前期中間考査  
②前期期末考査  
 （19 月 11 日・12 日：9 教科） 
③後期中間考査  
 （11 月 11 日：５教科）  
④後期期末考査  
 （12 月 19 日・10 日：９教科） 

＜保護者のみなさま＞  
 日頃より、本校の活動にご協力いただき、ありがとうございます。体育会、自然教室、
前期中間考査、部活動など、中学生らしい生活が一度に押し寄せ、心身ともに心配な時期
となります。学校でも様子を見てまいりますが、ご家庭でも見ていただけると幸いです。
ご心配な点があれば、中学校までご連絡ください。今後もよろしくお願いいたします。  

実行委員の生徒が  

スローガン発表で  

説明した設定理由です  

 教育相談（二者面談）を  
6 月 7 日(火)～16 日(木)に  
担任の先生と行います。  
今、みなさんが頑張っていること、 
心配なことなどがあれば、  
遠慮なく先生に教えてください！  


